

SERVICIOS PROFESIONALES INTEGRALES

El **Registro Profesional de Encordadores** ofrece una serie de servicios integrales profesionales a todos sus asociados a través del **RPE Club**, entre los que se encuentran:

1 Licencia Profesional:

Te haremos entrega de una licencia profesional para ejercer la profesión de “Encordador de Raquetas” otorgada por el **Registro Profesional de Encordadores** y el **European Registry of Raquet Stringers**. Te entregaremos los diplomas correspondientes y un adhesivo de 25 cm. para su colocación visible en tu lugar de trabajo.

2 Voz unificada:

A través del **RPE** tendrás una voz unificada en la industria del tenis, representándote en los acontecimientos más importantes del sector. Contamos con una oficina central en Madrid, España, con staff profesional dedicado a tiempo completo, y otra oficina en Inglaterra para ofrecer un servicio inmediato a todos los asociados.

3 Torneos Profesionales ATP & WTA:

El **RPE** llegará acuerdos con torneos de los Circuitos ATP & WTA Tour, para que todos nuestros titulados puedan realizar prácticas profesionales.

4 Comunicación:

Te mantendremos informado de todo lo que acontece en la industria deportiva a través de la revista Tennis World. Nuestra página web www.rpencordadores.org encontrarás todo lo que acontece en el **RPE** y en el que habrá una sección con todos nuestros titulados.

5 Garantía de trabajo:

Con la titulación del **RPE**, de conformidad con la legislación vigente, tienes derecho a trabajar como **Encordador de Raquetas de Tenis**. Te ofrecemos la garantía de la validez profesional de la titulación del **RPE**, y ante cualquier problema, tendrás el respaldo de toda nuestra organización y de Vicente Quilis y su bufete de abogados que se encargarán de defender y hacer valer todos tus derechos.

6 Formación continua:

Te ofrecemos 3 niveles de formación profesional y el Curso Integral. Cada año podrás volver a repetir cada curso hasta tu grado de titulación para que te encuentres al día de todas las novedades incorporadas en cada uno de ellos. Asimismo dispondrás de un Soporte Técnico a través de internet permanentemente.

7 Imagen Profesional

A través del **RPMultimedia** podrás beneficiarte de los servicios integrales de internet con alojamiento, diseño, desarrollo de tu web y correo electrónico. Además **RPM** te ayudará en todo lo relacionado con tu imagen corporativa: logotipos, tarjetas de visita, folletos, carteles y catálogos.

8 Actualización y Reciclaje:

A través de **WES: Web Education System** tendrás a tu disposición formación online 24 horas al día. Te suministraremos una clave personal para acceder.

9 Convención Anual:

Disfrutarás de un precio exclusivo en la **Convención Anual RPE** donde se presentaran las ultimas novedades en tecnología de raquetas, cordajes, maquinas de encordado y preparación de raquetas. Cena Oficial con la entrega de distinciones del año al Mejor Encordador, Tienda Especializada, Récord de Ventas & Raquetas Encordadas. ***La convención anual se celebrará en Valencia los días 20 & 21 de Octubre de 2012.***

10 RPE Tienda:

Tarifas exclusivas en la compra y financiación de maquinas de encordar, así como diferentes Packs de cordajes.